



松浦小学校《スローガン》

笑顔かがやく 松浦っ子!

令和3年1月29日

NO.21 松浦小学校

校長 松本 繁

本校教育目標 よく学び、よく鍛え、心やさしい児童の育成

急な行事の変更や中止～ご理解とご協力、ありがとうございます～

1月22日(金)の授業参観と関連する行事については、前日に中止の決定をすることになり、大変ご迷惑をおかけしました。今年度は、これまで通りに授業参観等の行事を実施することできず、実施するかどうか、実施する際はどのような感染防止対策を行うか、常に悩まされています。この状況は今後も続くと思いますが、引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

「食育」【3年生・4年生】

1月18日(月)に3年生と4年生は、栄養教諭の富永先生に食育の授業をしてもらいました。3年生では「食べ物の働き」について、4年生では「朝食の大切さ」について学習しました。栄養のバランスが大切であることや、朝ご飯を食べると体温が上がって目覚めたあとの体を動かす準備になることなどを学びました。



日本の文化「茶道教室」【6年生】

1月26日(火)に6年生は茶道教室を行いました。ご指導くださったのは、松尾宏子先生をはじめ3名の先生方です。

日本の文化である茶道についてDVD教材を視聴して学び、その後、立ち方や座り方、おじぎの仕方などの作法を体験しました。緊張した様子で茶碗を持ってお茶を飲んでいました。

実施にあたっては、人と人との間隔をあけるなどのコロナウイルス感染防止対策を行いました。2月9日(火)に2回目の体験を行う予定です。



頌徳碑（しょうとくひ）《前回に引き続き》

右の写真は、「櫻井清校長」（明治40年9月～大正8年3月）と「馬場崎実造校長」（昭和35年4月～40年3月）の功績を讃えて建立された頌徳碑です。お二人のお名前が刻まれています。

櫻井先生は、東松浦郡肥前町のご出身で12年間松浦小学校の校長に就いておられます。当時は、現代のような車社会ではありません。家財道具を荷車に積んで肥前町の入野から松浦町まで運んで来られたのでしょうか。高串の港から船で伊万里の港まで運ばれたのかもしれませんが。今では考えられない大変な転勤だったと想像します。12年間、松浦小学校の教育にご尽力されています。



馬場崎先生は、お隣の大川町のご出身です。そのご家族の方にお電話でお話を伺ったところ、馬場崎先生は、校長に就く前も松浦小学校にご勤務されており、松浦小学校での勤務年数は、とても長かったそうです。